
MagniausGP

Geschrieben von CasparGTL - 14.01.2018 23:18

Schoen!

Von Platz 15 beim Start 6 Plaetze gutgemacht. :lol:

Dann sehr lange Kaempfe mit Tobias, dann machte Greg7 ein Fehler und ging an die Box, dann kam Alvaro zum Angriff, dann Santiago(Oso). Mit Santiago das dauerte LANG! Er hatte viel Wing, Ich nicht. Er kanm dran in schnelle Kurven aber Ich konnte immer noch spaet bremsen und alle Apexen behalten. So ging das dann weiter bis Ich nur 1 Mal zu spaet bremste beim Harnadel, er war da! Ich konnte fast beibleiben aber nie wieder dran kommen. Er und Alvaro kamen auch von ganz hinten, hut ab! Wie der Alvaro wieder Zeit an der Box gewann.....wird unteruscht! Die Rennleiter sahen ein bischen betrunken aus, muss Ich ehrlich sagen. :whistle:

Ich muss sagen, der Argentinier Santiago ist ein sehr guter Fahrer.

Er sagte mir nachher das er noch wenig online experience hatte aber er blieb sehr sehr sicher hinter mir bis da ein guter Chance kam und dann war er vorbei. Und jetzt haben wir noch ein Argentinier da! Schoen das Leute von weit zu uns kommen. Mit Molleri aus Brasilien ist das schon ein serioese Sud-Amerka Abteilung. Nette Jungs alle.

=====